
È arrivata la fiaccola delle Universiadi «Saranno
ristrutturati centinaia di impianti»
Gli annunci di Regione e Coni: faremo presto

NAPOLI Da un lato c' è la portata dell' evento
con quindicimila atleti di 170 nazioni e gli occhi
del mondo addosso. Dall' altra l' occasione,
irripetibile, per poter ridare slancio all' intero
movimento sportivo e rifare il look agli impianti
della regione.
Le Universiadi sbarcheranno a Napoli e in
Campania tra due anni. Ieri la città ne ha
vissuto un minuscolo antipasto ospitando la
torcia di Taipei 2017, in un' ideale staffetta tra
le sedi delle prossime edizioni dei giochi
olimpici universitari. La fiaccola, dopo aver
fatto tappa in mattinata al Campus di Fisciano,
è arr ivata nel pomeriggio al la Stazione
Marittima, accolta da un nutrito gruppo di
studentivolontari vestiti di bianco e da una fila
di bandiere con impresso il logo di Napoli
2019.
A stringerla tra le mani alcuni tedofori d'
eccezione, scelti tra le vecchie glorie dello
sport partenopeo: Sandro Cuomo, Giuseppe
Giordano, Patrizio Oliva e Davide Tizzano.
Emozione palpabile, anche nel parterre
istituzionale. Lo spirito olimpico ha fatto presa
anche sul presidente della Regione Vincenzo
De Luca e sul sindaco di Napoli Luigi de
Magistris, per una volta impegnati più a
duettare che a duellare.
Entrambi hanno rimarcato l' importanza delle
Universiadi, sottolineando non solo i valori umani e sportivi dell' evento, ma anche l' impatto sul
territorio. «Abbiamo deciso di imbarcarci in quest' avventura perché rappresenta un' occasione da non
perdere per rifare gli impianti consegnando così strutture adeguate ai nostri ragazzi, per creare un
movimento sportivo e per rilanciare la nostra immagine nel mondo» ha dichiarato il governatore.
«Finalmente abbiamo le risorse vere per sistemare le nostre strutture sportive. Lo dobbiamo ai nostri
atleti, che si allenano spesso in luoghi non idonei. Metteremo in campo il massimo della cooperazione
istituzionale per fare una grande figura dal punto di vista organizzativo» ha rilanciato invece il sindaco. Il
carrozzone Universiadi porterà investimenti per 270 milioni di euro, di cui 120 destinati alla
riqualificazione delle strutture regionali inserite nella kermesse.
«Napoli sarà il fulcro, ma le gare delle Universiadi si svolgeranno in tutte le province  spiega Sergio
Roncelli, numero uno del Coni Campania  l' opportunità è unica per l' intera Regione. A Napoli la
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riqualificazione riguarderà diversi impianti tra cui la Scandone, il Collana, il PalaVesuvio e il
PalaBarbuto». La macchina organizzativa è partita, ma dovrà decollare in fretta per non correre il rischio
di presentarsi impreparati all' evento, che sarà inaugurato da una festa al San Paolo, mentre il villaggio
atleti sarà sistemato su navi da crociera al Molo Beverello.
«Manterremo rigorosamente gli impegni assunti  ha promesso De Luca  bisogna ristrutturare centinaia
di impianti sportivi e fare gare di trasparenza assoluta, tenendo presente che il 2019 è vicinissimo. Non
c' è un minuto da perdere. Dobbiamo vincere anche la sfida organizzativa». Soddisfatto anche il
presidente della Fisu Oleg Matytsin. «Le Universiadi non sono solamente un grande evento sportivo 
ha spiegato  ma rappresentano anche una grande esperienza per il paese che li ospita. Sono sicuro
che porteranno nuove speranze e opportunità alla Campania. Grazie al supporto delle istituzioni sono
sicuro che sarà un grande successo».

Mario Basile
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